

八峰町誕生10周年記念
堀内孝雄歌謡ショーを開催

11月22日、峰浜中学校体育館において、八峰町誕生10周年を記念し、ABSラジオ公開録音「堀内孝雄歌謡ショー」が開催されました。町長のあいさつと若手演歌歌手のみやさと奏さんのステージが終わると、いよいよ堀内さんが登場。会場は拍手でいっぱいになりました。堀内さんは「都会の天使たち」「君のひとみは10000ポルト」や、新曲の「人生雨のち時々晴れ」、アリス時代の「秋止符」などを次々と熱唱しました。



堀内さんの素晴らしいステージに会場は沸きました

八峰町関東ふるさと会が
開催されました

11月15日、東京都のアルカディア市ヶ谷において八峰町関東ふるさと会が行われ、会員のほか、来賓など関係者をあわせて約220名が参加しました。



来場者全員で「ふるさと」を合唱しました

総会では神馬信一会長から活動概要等が報告され、26年度事業報告と決算、27年度事業計画と予算案が承認されました。続いて行われた懇親会では、ふるさとの味「きりたんぼ鍋」が振る舞われ、思い出話に花を咲かせました。毎年恒例となった抽選会もにぎやかに行われ、会員たちはふるさとを懐かしむ一日を過ごしました。

龍角散のど飴CM撮影
うきうき農園で行われました



左から2人目が綿引さん、3人目が安田さんです

現在テレビで放送されている、佐竹知事、俳優の綿引勝彦さん、秋田県出身のタレント安田聖愛さんが出演している龍角散の「のどすっきり飴」のCM。

「秋田県八峰町」の字幕からスタートするこのCMは、9月22日に本町のうきうき農園で撮影されたものです。この日は天候に恵まれ、撮影も順調に進みました。龍角散の藤井隆太社長が会長を務める東京生薬協会、医薬基盤・健康・栄養研究所、町の3者は、今年6月に生薬栽培に関する連携協定を結んでおり、「のどすっきり飴」には八峰町産のカミツレが使われています。

白神塩もろみでハタハタ寿司
講習会には多くの参加者



丁寧にやさしくハタハタを扱う参加者

11月26日、ハタハタ寿司講習会があきた白神駅となりの緑地等管理中央センターで開催され、27名の方が参加しました。

この講習会では「白神塩もろみ」を使い、誰でも簡単に短い期間でハタハタ寿司をつくる方法を学びました。講師の池田さんは、「塩もろみを使うことで味がまろやかになるだけでなく、作業工程と、通常4日かかると言われる漬け込み期間を21日まで短縮することが可能」と話してくれました。

大沢地区で100名が参加
「消防総合訓練」を実施

11月1日早朝、大沢地区において消防総合訓練を行い、地区住民など約100名が参加しました。この日は、乾燥注意報が継続的に発令される中、埴川健康センターから火災が発生したことを想定した訓練が行われました。午前7時過ぎに、住民による「火事だー」の火事ふれにより、駆け付けた地区住民がバケツリレーによる初期消火活動を素早く行ったほか、地元消防団と八峰消防署がポンプ車で出動し、放水訓練を行いました。その後、水消火器で消火器の取扱いを、人体の人体形で胸骨圧迫とAEDの使用方法を学び、いざという時のために備えました。



素早い連携で初期消火訓練にあたりました

無事故で安全なまちに
八峰町交通安全大会を開催

11月21日、第5回八峰町交通安全大会がファガス文化ホールで行われました。

この大会は、「交通事故の無い安全で住みよい八峰町」をつくるため、交通安全思想の啓発や普及を図ろうと隔年で開催しています。大会では町長が「事故の無いまちとなるよう、全町を挙げて取り組みたい」と述べました。続いて表彰式が行われ、交通安全功労者と、交通安全に関する標語・作文で優秀作品に選ばれた小中学生に表彰状が贈呈されました。大会の最後は、八峰町交通安全母の会会長の高崎修子さんが大会宣言を読み上げ、交通事故のないまちづくりを誓い合いました。



表彰された皆さん、おめでとうございます

自殺予防フォーラムを
開催しました



精神を安定させるツボなども紹介していただきました

11月14日、ファガスにおいて、平成27年度自殺予防フォーラムが開催され、約200名の方が参加しました。

今年は、プロバスケットボールチーム・秋田ノーザンハピネッツのメデイカルトレーナーを務め、秋田市で治療院を経営している、八峰町本館出身の松岡優さんを講師に迎え、「ピンチをチャンスに変える」と題して、講演していただきました。講演ではツボの位置や効果について紹介し、つむじ周辺にある「百会」は頭痛やイライラの解消になると語りました。また、講演終了後は、八森中と峰浜中の吹奏楽部による「こころの演奏会」が行われ、県民歌を演奏した場面では、会場が一つになり合唱もしました。

白熱した試合が展開されました
第9回町民バレーボール大会



チームプレーで勝利を目指しました

11月8日、八森中学校体育館で第9回町民バレーボール大会が開催され、白熱した試合を繰り広げました。この日は6チームが参加してリーグ戦、決勝トーナメントが行われました。

決勝はスパイクやブロックが次々と決まるなど、互いに譲らずハイレベルな試合となりました。結果は次のとおり。(敬称略)

- 優勝 茂 浦
- 準優勝 立 石
- 3位 岩館連合
- 個人賞
 - 最優秀選手賞 小笠原良子(茂浦)
 - 優秀選手賞 山 本 茜(立石)
 - 門 脇 敬(岩館連合)